



Schwarzwälder Bote, FDS , Horb , Schramb. , Calw , Nagold   
Südwestpresse   
Schwäbische Zeitung   
Sonstige

Datum: 26. 11. 2009

## AUSSERDEM

### *Volz mit neuem Wahlvorstand*

**G**estern Nachmittag hat die Belegschaft der Filter-Fabrik Volz mit der Gewerkschaft IG Metall einen neuen Anlauf genommen, den ersten Betriebsrat in der 43-jährigen Firmen-Geschichte zu wählen: Mehr als 300 Beschäftigte beteiligten sich an einer Betriebsversammlung, in der ein neuer Wahlvorstand gewählt wurde – nachdem sich der alte Wahlvorstand, die IG Metall und die Geschäftsführung in einem gerichtlichen Vergleich darauf verständigt hatten, noch einmal einen Wahlvorstand wählen zu lassen. Statt neun Mitgliedern umfasst er nun fünf Mitglieder – zudem wurden fünf Ersatzbewerber gewählt. Vier der Wahlvorstands-Mitglieder seien bereits im alten Wahlvorstand gewesen, berichtete Gewerkschaftssekretär Robert Schuh. Der Vorsitzende sei derselbe geblieben. Kandidiert hätten insgesamt 16 Beschäftigte.

Nach SÜDWEST PRESSE-Informationen war zu Beginn der Versammlung der Kaufmännische Leiter Thomas Erath anwesend, um die Mitarbeiter zu einer richtigen Wahl aufzufordern. Laut dem Vergleich zwischen Geschäftsführung und Gewerkschaft vor dem Arbeitsgericht Pforzheim sollte die Firmen-Führung eigentlich dafür sorgen, dass keine leitenden Angestellten anwesend sind. Allerdings konnte sich die Unternehmensleitung ja offensichtlich auch nicht mehr daran erinnern, dass sie die Kosten der Rechtsanwälte von IG Metall und Wahlvorstand übernehmen wollte (wir haben gestern berichtet).

Der erste Volz-Betriebsrat kann voraussichtlich Ende Februar gewählt werden. Vorausgesetzt, Fußball-Sponsor Filter-Volz fährt seinen Mitarbeitern nicht unsportlich in die Parade, um den Aufbau einer Betriebs-Demokratie weiter zu behindern.

ANDREAS ELLINGER